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Es könnte nicht schaden, anderen Vereinen wie z. B. der Fortuna aus Düsseldorf wenigstens
aweng Respekt entgegenzubringen. Sie hatten ähnliche Voraussetzungen wie wir (auch wenn
nach Ansicht der Frau Moderatorin @Argo der Rasen dort ein kleines bisschen grüner war),
haben aber daraus durch das richtige Personal am richtigen Platz etwas gemacht.

Wir aber sind der Glubb und viele glauben auch noch, dass nur die Tradition alles richten wird.
Der Abstieg war halt nur Pech, Beschiss und mangelnde Qualität in der Mannschaft. Da konnten
die dafür Verantwortlichen gar nix machen. Danke Herr Köllner, danke Herr Bornemann und
danke die Herren Aufsichtsräte für nix. Für eine Saison zum Vergessen, in der keine
Gelegenheit versäumt wurde, die Chancenlosigkeit in Liga 1 zu betonen.

Glück auf Düsseldorf, Ihr habt die Situation angenommen und das Beste daraus gemacht. Im
Gegensatz zu unseren Schlappschwänzen.
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